

COMUNICADO DE PRENSA 41/2022

Ciudad de México, 30 de diciembre de 2022

CJF Y SCJN A TRAVÉS DE CCJ FORTALECERÁN ACCESO A LOS SERVICIOS DIGITALES DEL PJJF

El Consejo de la Judicatura Federal, a través de Secretaría Ejecutiva del Pleno y la Escuela Federal de Formación Judicial, inició la capacitación a 72 personas adscritas a las 35 Casas de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación distribuidas en el territorio nacional y a la Sede Histórica en Ario de Rosales, Michoacán, con la finalidad de que en esas sedes pueda brindarse el servicio de orientación y consulta al público en general, sobre los servicios digitales del Poder Judicial de la Federación a partir del próximo año.

Adicionalmente, las CCJ pondrán equipos de cómputo a disposición del público, convirtiéndose en extensiones de los órganos jurisdiccionales y acercando la justicia a las personas.

---000---